



ICTA capacita a consorcio de maíz del oriente



Bárceñas, Villa Nueva. El 22 de febrero, en las instalaciones centrales del ICTA, 17 productores del consorcio de maíz del oriente, estuvieron capacitándose en el tema Fenología, mejoramiento y acondicionamiento de semillas de maíz.



Manuel Hernández, Vicepresidente del Consorcio de Maíz, dijo: “Hoy aprendimos lo que desconocíamos, estamos aprendiendo para poder llevar este mensaje a nuestras agrupaciones a las cuales pertenecemos, soy productor de maíz y formo parte del consorcio de maíz, desde que tengo conocimiento produzco maíz para consumo y algunas veces el excedente lo comercializo, pero en pequeñas cantidades. Eh sembrado de todas clases de maíz, criollas y ahora semilla mejorada de ICTA B-7 y considero que es muy buena, precisamente el sábado voy a sacar una parte de la cosecha de primera y posteriormente una que tengo de segunda”.



Volviendo a la capacitación, por ejemplo, me pareció bastante interesante el asunto de las aflatoxinas, los efectos que da cuando el maíz está infectado, prácticamente es un efecto negativo para la salud humana según el video que vimos, agregó.

Edwin Argueta, Coordinador de la Disciplina de Semillas, capacitó desde el origen del maíz hasta la fenología del cultivo, Edín Pérez, sobre el mejoramiento genético, y Mayra Nij, sobre la importancia del procesamiento de las semillas; para el efecto los participantes

dieron un recorrido por la Planta de Procesamiento de Semillas.

Luis Calderón, Gestor del Programa CRIA en el Oriente, indicó que el consorcio inició el 14 de junio de 2017, creándose una junta directiva, con actores locales formado por 12 organizaciones. La junta directiva está formada con los cargos de presidente, vicepresidente secretario, vocal 1 y vocal 2.

Por: Guadalupe Tello
Disciplina de Divulgación
Febrero 21, 2018